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La Foi no 46 

La Parole mêlée à la Foi 

Le 15 novembre 2017 

Brian Kocourek, Pasteur 

Hébreux 4.2 Car cette bonne nouvelle nous a été annoncée aussi bien qu’à eux ; mais la 

parole qui leur fut annoncée ne leur servit de rien, parce qu’elle ne trouva pas de la foi 

[(car) n’ayant pas été mêlée à la foi ; selon la Version du Roi Jacques. Note du Trad.] 

par ceux qui l’entendirent. 

Paul nous dit que tous ceux qui entendent le Message de l’Évangile n’obtiennent pas les 

mêmes résultats. Quand vous entendez la promesse de Dieu pour l’heure où vous vivez, 

et que votre foi voit cette promesse comme déjà sur la voie de son accomplissement et 

que vous la considérez comme « un fait accompli » alors votre Foi fait de cette promesse 

une réalité. La Parole devient une réalité pour vous. Mais si vous voyez la promesse dans 

la Parole mais que vous n’êtes pas sûr que ce soit pour vous, ou vous n’êtes pas sûr que 

ce soit pour l’Age dans lequel vous vivez, alors cette Parole n’est pas mélangée à la Foi, 

elle est mélangée à l’incrédulité, et elle ne produira pas ce qu’elle dit, elle ne produira 

rien. 

Dans Hébreux 11.3 l’apôtre Paul a dit : « C’est par la foi que nous reconnaissons » ... 

Et puis il dit « que le monde a été formé par la parole de Dieu, en sorte que ce qu’on voit 

n’a pas été fait de choses visibles. » 

Mais la chose principale que je veux que vous saisissiez, c’est que Paul dit : « C’est par 

la foi que nous reconnaissons... la parole de Dieu. » 

Dans Daniel 12.10 on nous dit : « les méchants feront le mal et aucun des méchants ne 

comprendra, mais ceux qui auront de l’intelligence comprendront. » 

Si nous ne reconnaissons ou ne comprenons pas ce que Dieu a dit, comment pouvons-

nous nous attendre à ce que s’accomplisse ce que Dieu a dit ? La Bible dit : « Par la Foi, 

nous comprenons » que, par la Parole de Dieu, Dieu a créé toutes choses. Nous voyons 

les résultats, et en voyant les résultats, nous savons qu’Il l’a accompli. Et quand la Parole 

Parlée devient la même Parole matérialisée et rendue réelle, alors cela montre que la 

Parole de Dieu est fidèle parce que Dieu est fidèle à Sa Parole. 

Dans l’épître de Paul à Tite 1.9 nous lisons : « attaché à la vraie parole telle qu’elle a été 

enseignée, afin d’être capable d’exhorter selon la saine doctrine (selon le sain 

enseignement) et de réfuter les contradicteurs. 

Ainsi, la Parole de Dieu est fidèle, car ce qu’Il a promis d’accomplir doit s’accomplir. Et 

ce que Dieu a promis d’accomplir, Il l’accomplira. Il ne laisse pas à d’autres le soin de 

l’accomplir pour Lui. Dieu n’a jamais fait une promesse et attend ensuite à ce que d’autres 
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accomplissent Sa promesse. Il l’accomplit Lui-même. Et le fait qu’Il le fait Lui-même, 

prouve qu’Il est fidèle à Sa Parole. 

Par conséquent, comme l’apôtre Paul dit dans Hébreux 12.2 il faut que nous ayons « les 

regards sur Jésus, le chef et le consommateur de la foi, » Montrant que Dieu le fera Lui-

même. 

II Timothée chapitre 1 verset 9 qui nous a sauvés, et nous a adressé une sainte 

vocation, non à cause de nos œuvres, mais selon son propre dessein, et selon la grâce 

qui nous a été donnée en Jésus-Christ avant les temps éternels, 

Or, nous savons que la foi vient en entendant comme Paul nous le dit dans Romains 10.17 

Ainsi la foi vient de ce qu’on entend, et ce qu’on entend vient de la parole de Christ. 

Par conséquent, nous devons d’abord entendre ou comprendre la promesse afin de 

pouvoir avoir la foi pour que la promesse s’accomplisse. Ensuite, nous sommes prêts à 

attendre que cela se réalise, car nous savons que Celui qui a promis la Parole accomplira 

également ce qu’Il a promis. 

Paul nous dit dans Philippiens 1.6 Je suis persuadé que celui qui a commencé en vous 

cette bonne œuvre la rendra parfaite pour le jour de Jésus-Christ. 

Nous parlons donc de ce que Dieu a promis et quand nous entendons les promesses, elles 

édifient notre la foi pour recevoir ce qui a été promis. 

I Timothée 4.6 En exposant ces choses aux frères, tu seras un bon ministre de Jésus-

Christ, nourri des paroles de la foi et de la bonne doctrine que tu as exactement suivie. 

Et c’est pourquoi lorsque Paul a enseigné l’Enlèvement de l’église s’accomplissant 

comme une série d’interpositions divines, où, d’abord, le Seigneur descend avec un 

Message, puis Il apporte la Résurrection, et nous rassembler pour nous enlever, il nous 

dit que nous devons fortifier notre foi afin de recevoir ces promesses, en en parlant. 

I Thessaloniciens 4.15 Voici, en effet, ce que nous vous déclarons d’après la parole du 

Seigneur : nous les vivants, restés pour la parousia du Seigneur, nous ne devancerons 

pas ceux qui sont morts. 16 Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix d’un 

archange, et au son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les morts en Christ 

ressusciteront premièrement. 17 Ensuite, nous les vivants, qui seront restés, nous serons 

tous ensemble enlevés avec eux sur des nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs, 

et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur. 18 Consolez-vous donc les uns les autres 

par ces paroles. 

Maintenant, en revenant à notre texte, nous entendons l’apôtre Paul nous avertir que 

beaucoup entendront la même Parole mais certains n’ayant pas la Foi ou la capacité de 

voir cette Parole comme une œuvre finie de Dieu, ils échoueront et ne recevront pas la 

matérialisation qui est l’interprétation de cette Parole. Et donc, ils vont la manquer. 
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Hébreux 4.2 Car cette bonne nouvelle nous a été annoncée aussi bien qu’à eux ; mais la 

parole qui leur fut annoncée ne leur servit de rien, car n’étant pas mêlée à la foi chez 

ceux qui l’entendirent. Et donc, c’est de cela que je veux parler ce matin, alors que nous 

venons pour adorer en Esprit et en Vérité. 

Dans la parabole des vierges sages et des vierges folles dans Matthieu 25, nous voyons 

que les vierges sages et les vierges folles ont entendu le même Cri de minuit. Un Cri, qui 

est le Message, mais les unes avaient la foi du Saint-Esprit qui éclairait leurs lampes tandis 

que les autres, qui ont entendu ce même Message, n’avaient pas la foi du Saint-Esprit, et 

ils ont donc mis leur foi sur leur prophète, leur docteur, leur évangéliste ou leur pasteur. 

Et comprenant qu’ils ne savaient pas qui est descendu, ils sont allés à ceux qui vendent 

en pensant qu’ils pouvaient obtenir d’eux de l’huile (Le Saint-Esprit). Mais je vous pose 

la question : « l’ont-ils obtenue ? » Non, ils ne l’ont pas obtenu. Et quand ils ont voulu 

entrer là où se trouvaient l’Epouse et l’Epoux, il leur a été dit : « Je vous connaissais 

comme ma femme, mais Je ne vous connais plus comme ma femme. » Et frère Branham a 

précisé qu’il faut de l’huile, qui est le Saint-Esprit, pour allumer la lampe qui est la Parole 

de Dieu et ce Saint-Esprit éclaire la Parole. Sans l’huile, ils ne pouvaient pas obtenir de 

lumière, ce qui est l’illumination de leur lampe, ce qui était leur Bible. 

Dans son sermon NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS Jeu 16.05.57 frère Branham dit : 

« 31 alors que nous voyons cet âge décliner, les lumières de la civilisation s’éteindre, 

l’heure est arrivée. Cela ne tardera pas que nous Te verrons venir pour la seconde fois, 

le corps physique, le Seigneur Jésus visible. Oh ! combien les tribus de la terre vont 

alors se lamenter ! Mais si elles ne T’ont pas accepté, ce sera trop tard alors. « Allez 

acheter de l’huile chez ceux qui en vendent. » Et pendant qu’elles étaient allées en 

acheter, elles furent laissées dans les ténèbres du dehors. Et elles gémissaient, se 

lamentaient et grinçaient des dents, dans cette grande période de la tribulation. » 

Et dans son sermon QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LA GENÈSE 53-0729 il dit : 

« 264 Donc, celles-ci avaient le Saint-Esprit ; et celles-ci étaient sanctifiées. Celles-ci 

étaient sanctifiées, et en plus, elles avaient le Saint-Esprit, elles croyaient à toutes les 

choses phénoménales et à tout ce qui se rattache à la Puissance de Dieu. Tout ce dont 

Dieu a parlé Ici, elles l’avaient, elles y croyaient. Ce sont celles-là qui ont été enlevées. 

265 Et celles-ci ont dit : “Donnez-nous-en, à nous, maintenant.” 266 Elles ont dit : 

“Nous en avons juste assez pour entrer”, et elles sont parties dans l’Enlèvement. 267 Et 

elles ont dit : “Allez en acheter chez ceux qui vous en vendent”, elles ont dit. Et alors 

elles sont allées essayer de prier jusqu’à exaucement, pour recevoir le Saint-Esprit, 

mais la dispensation des nations était terminée, et la persécution est survenue. Et Il a 

dit : “Elles ont été jetées dans les ténèbres du dehors, où il y aura des pleurs, des 

gémissements et des grincements de dents.” Mais, à la seconde résurrection, elles 

seront les brebis qui seront séparées d’avec les boucs, cependant elles ne seront jamais 

l’Épouse, ne seront jamais les Élus. Elles sont le reste de la Postérité de la femme. 
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Vous voyez donc que ces vierges folles sont les gens qui ont entendu le Cri de minuit, le 

Cri, qui est le Message mais ils n’avaient pas le Saint-Esprit, et donc, ils ne pouvaient pas 

comprendre le Message, parce que Paul nous a dit dans 1 Corinthiens 2 que si vous 

n’avez pas le Saint-Esprit, vous ne comprendrez jamais les choses de Dieu. Et c’est 

pourquoi la vierge folle semble ne pas comprendre en quoi consiste ce Cri de minuit.  

Écoutez, mes amis, la vierge folle n’est plus dans la dénomination. Frère Branham nous 

a enseigné que ceux qui sont dans la dénomination ont la marque de la bête. 

ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE A DIEU, SANS QUE CE SOIT LA 

VOLONTE DE DIEU Sam 27.11.65D 86 Bien, et quand je parle des dénominations, je 

ne veux pas dire que vous devez être si méchants et… Non, je ne veux pas dire que vous 

ne devez pas aller à votre église. Allez à votre église, c’est ce que vous êtes censés faire. 

Mais seulement, ne vous joignez pas à ces organisations, parce qu’un jour, je vous dirai 

en vous prouvant par la Bible que c’est la marque de la bête. Et rappelez-vous bien : 

c’est la marque. 

LE DIEU DE CET ÂGE MAUVAIS 65-0801M 145 de porter la marque d’une 

dénomination, c’est la marque de la bête, – nous avons déjà examiné ça à fond ici, – de 

faire ça. Fuyez ça, mes enfants, fuyez ça ! 

Dans son sermon : N’EST-CE PAS MOI QUI T’ENVOIE ? Mer 24.01.62 frère 

Branham dit : « 10 Quand Dieu met en vous la Vie par la Parole, alors, c’est de nouveau 

éternel. Mais avant cela, c’est une condition hybride. Voyez ? Ainsi, le diable a croisé 

cela, il a mélangé, il a essayé de mélanger la foi avec autre chose, l’incrédulité ; cela 

produit donc un hybride (voyez ?), et… Mais quand Dieu parle et place le Saint-Esprit 

là-dedans et scelle cela, c’est éternel. » 

Maintenant, ce n’est pas que les dénominations n’utilisent pas la Parole, et ce serait tout. 

Ils utilisent la Parole pour faire leurs propres déclarations, mais ils refusent de marcher à 

la lumière de la Parole révélée pour leur âge. Et donc, ils utilisent la Parole comme un 

outil, parce que la Parole n’est pas vie pour eux, c’est juste quelque chose qu’ils utilisent 

pour maintenir l’église. Et je crains que l’on puisse en dire autant de ceux qui sont dans 

ce Message. Ils prétendent être du Message, mais sans le Saint-Esprit, ils ne peuvent 

même pas vous dire ce qu’est le Message. 

Frère Branham dit dans son sermon LA COMMUNION 62-0204 121 l’Esprit et la 

Parole, mêlés avec de la foi, équivalent à la Vie Éternelle. “Celui qui mange Ma Chair 

et qui boit Mon Sang a la Vie Éternelle, et Je le ressusciterai au dernier jour.” Voilà. 

Qu’est-ce que c’est ? La communion du Seigneur. La Parole et l’Esprit, cette Vie qui est 

dans le Sang, la Parole et l’Esprit équivalent à la Vie Éternelle, par la foi dans le 

Seigneur. 

Et dans son sermon SOYEZ CERTAINS DE DIEU Mer 08.07.59S 31 Mais ce soir 

prenez la Parole de Dieu et mélangez-La avec l’Esprit de foi, voyez ce qui va arriver. 
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Lorsque la veuve s’est saisie de la promesse de la vie faite par Elie et lui a donné son 

dernier gâteau ; en lui cédant son dernier gâteau, elle a prouvé qu’elle croyait la promesse 

et elle est donc entré dans la promesse par la Foi, et sa foi en cette Parole lui a donné à 

elle et à sa maison du pain et de l’huile propre à sauver la vie pendant la famine, typifiant 

la Parole et l’Esprit. 

Dans son sermon LA REACTION A UNE ACTION Lun 10.08.59 frère Branham dit : 

« 35 Et c’était juste une petite quantité, une toute petite, mais c’était tout ce dont elle 

avait besoin. Ô Dieu, laisse ceci pénétrer profondément dans le cœur des gens. Il ne vous 

reste peut-être que votre dernière poignée. J’ai entendu les gens dire : « Je n’ai pas une 

grande foi, Frère Branham. » Mais ce que vous avez, si c’est une véritable foi, mélangez 

cela avec la Parole de Dieu. Observez ce que cela fera. Vous direz : « Eh bien, Frère 

Branham, j’ai consulté tous les médecins, j’ai été à la clinique. Oh ! J’ai adhéré à l’église 

à cause de mes péchés, et j’ai fait ceci. » Peu m’importe tout ce que vous avez fait, votre 

petite foi… Vous avez assez de foi pour vous retrouver ici ce soir ; alors, mélangez cela 

avec la Parole, soyez prêt. 

Comme frère Branham nous dit dans son sermon HEBREUX CHAPITRE 4 Dim 

01.09.57S 58 Oh ! la la ! mes frères, laissez-moi m’arrêter ici une minute ! Peu importe 

combien la Parole est prêchée, combien vous aimez la manière dont Elle a été prêchée, 

à moins que vous n’En deveniez vous-même participant, Elle ne vous fera pas le 

moindre bien !... parce qu’Elle ne trouva pas de foi chez ceux qui L’entendirent. 

Et dans son QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LA GENÈSE 53-0729 il dit : 52 

Maintenant remarquez, maintenant dans Hébreux 4, il met la question du sabbat sur le 

tapis. Maintenant regardez : Craignons donc, tandis que la promesse d’entrer dans son 

repos subsiste encore... 153 Bon, voici Paul qui parle à des gens qui observaient le 

sabbat, au peuple qui observait le jour du sabbat. “Craignons, tandis que la promesse 

d’un jour de sabbat subsiste encore”, autrement dit. Ou, si vous remarquez votre note 

inscrite en marge : ou “l’observance d’un sabbat”. C’est un “j” dans la mienne, ma Bible 

Scofield : ou “l’observance d’un sabbat”. Voyez ? Très bien. Craignons... tandis que la 

promesse d’entrer dans son repos subsiste encore... être venu trop tard. Car cette bonne 

nouvelle nous a été annoncée aussi bien qu’à eux (là-bas, sous la loi) ; mais la parole 

qui leur fut annoncée ne leur servit de rien, parce qu’elle ne trouva pas de la foi chez 

ceux qui l’entendirent. 

Et dans son sermon JEHOVAH-JIRE 2 Ven 03.04.64 frère Branham nous dit comment 

nous parvenons à nous reposer sur la promesse de Dieu. « 131 Remarquez, une foi 

véritable repose sur le Roc solide de la promesse de la Parole de Dieu. Elle ne bouge 

pas. La foi véritable est ancrée. 132 C’est comme l’étoile polaire : l’étoile polaire est un 

poteau d’attache pour tout capitaine de navire ; la boussole ne lui indique que cette étoile 

polaire. Et Dieu, la Parole, est l’étoile polaire de tout chrétien quand il est égaré ; et le 

Saint-Esprit est Celui qui vous L’indique. Il ne vous indiquera rien d’autre. Tous les 
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autres ismes, et tout le reste, et–et le christianisme emmêlé, quoi que ce soit, ça passe 

comme le monde, ça change ces étoiles, mais cela ne peut pas changer cette étoile polaire. 

Rien non plus ne peut changer la Parole de Dieu. Ancrez-vous-Y, tenez-vous-en à Elle. 

133 Maintenant, les doctrines humaines et les credo ainsi que l’incrédulité n’ébranlent 

pas une foi véritable. Une foi véritable dans la Parole s’en tient exactement à la Parole. 

134 Et sur quoi d’autre pouvez-vous reposer votre foi, si ce n’est sur la Parole ? Si Dieu 

l’a dit, accrochez-vous-Y ; Cela est vrai. Elle ne change pas. Il puise dans le Livre de 

Dieu, avec des seins, la Bible, Ses attributs, ce qu’Il a promis. Ce qu’Il a promis, c’est 

Sa Parole. 

Or, écoutez ce qu’il dit ensuite, parce que ce sera la chose la plus importante que vous 

puissiez retirer de ce message, aujourd’hui, La Parole Se reproduit Elle-même. Elle doit 

être une pensée avant d’être la Parole ; ensuite la Parole–ensuite la Parole est 

manifestée, et c’est de là que vous tirez votre–votre force ; en croyant, en croyant ! Car 

le Créateur... en croyant comme Lui, le Créateur du monde. 

Est-ce que vous l’avez saisi ? La Parole, la pensée qui a été exprimée par une Voix, doit 

devenir une réalité manifestée. Elle Se reproduit Elle-même. Et la foi qui est la lumière 

sur cette Parole promise est ce qui donne vie à cette Parole promise. Il a dit que la Parole 

reproduit quoi ? Elle Se reproduit Elle-même. Ce qu’Elle a dit, c’est ça qui devient la 

réalité. La lumière sur la promesse donne vie à la promesse. 

Dans son sermon ALLUMEZ LA LUMIERE Sam 25.01.64 Frère Branham dit : 30 

Aucune vie ne peut paraître sans la lumière. La lumière produit–la lumière produit la 

vie. Il ne peut y avoir de vie–de vie naturelle ou spirituelle sans la lumière. Il doit y en 

avoir. 31 Et seule la Lumière peut venir par la Parole de Dieu. La Parole de Dieu est la 

Lumière quand Elle est manifestée. " 

Et dans un autre sermon ayant le même intitulé IL Y A ICI UN HOMME QUI PEUT 

ALLUMER LA LUMIERE Dim 29.12.63M frère Branham dit :74 Toute vie… Il n’y a 

donc de vie que par la Parole de Dieu rendue manifeste. La vie ne vient que par la 

Parole de Dieu rendue manifeste. Aussi longtemps qu’elle est juste dans le Livre comme 

ceci, on peut encore remettre cela en question. Mais quand c’est rendu manifeste, vous 

voyez alors manifesté le produit de ce dont Elle parlait ; c’est alors la Lumière sur la–

sur la Parole. Voyez ? C’est ce qui apporte… Quand la Parole dit une chose et 

qu’ensuite cela s’accomplit, c’est la Vie dans la Lumière, la Lumière apportant la Vie. 

75 La lumière apporte la vie. Si vous plantez du blé ici, cela va… Si vous le placez dans 

une cave et que vous le couvriez entièrement, il–il ne produira jamais quelque chose 

parce qu’il ne le peut pas. Il n’y a pas de lumière là. Mais dès que la lumière le frappe, 

il produira alors la vie, si c’est une semence qui a la vie. Il en est de même pour la 

Parole. Voyez ? La Parole est Dieu et quand la Lumière La frappe, cela L’amène… la 

Lumière frappe Cela, Cela vivifie de nouveau la Parole. Chaque âge a toujours été 

comme cela. 
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Maintenant, comment Dieu peut-il faire une promesse, et ensuite, vous y ajoutez vos 

propres pensées et vous vous attendez à ce que cette promesse se reproduise ? Ça ne se 

peut pas. Vous devez prendre la promesse comme Dieu l’a dit dans Sa Parole et alors 

vous pouvez vous attendre à ce que cette promesse reproduise cette promesse. 

Dans son sermon LA PAROLE PARLÉE EST LA SEMENCE ORIGINELLE 1 62-

0318   il dit : 89 Qu’est-ce qu’Ève a essayé de faire ? De L’hybrider, de La croiser avec 

quelque chose. 90 Vous devez La prendre telle que Dieu L’a prononcée. Elle ne se 

croisera avec rien. Non monsieur. À un moment donné, Jésus a dit : “Si vous aviez de la 

foi comme un grain de moutarde.” On m’a dit qu’un grain de moutarde ne s’hybride 

pas. On ne peut pas le croiser avec quoi que ce soit. On peut croiser d’autres grains, 

mais le grain de moutarde, on ne peut pas le croiser, voyez-vous, parce qu’il ne s’hybride 

pas. Et si vous avez cette sorte de foi là ! 91 C’est-à-dire une seule, de prendre une seule 

Parole de Dieu, c’est là que tant d’évangélistes flanchent. Nous allons y venir plus tard. 

Alors qu’ils disent : “Oh, nous croyons ceci.” Et c’est ce qu’ils vont prendre, ils croient 

cette Parole-là, et ils peuvent la faire agir. Mais qu’en est-il de l’autre qui est juste à 

côté ? 92 “Heureux celui qui observe tout ce qu’Il a ordonné, tous Ses commandements.” 

Voyez ? “Celui-là aura droit d’entrer dans l’Arbre de Vie. Dehors les enchanteurs, les 

chiens, les impudiques, et ainsi de suite.” 93 Bon, malgré que j’aie un auditoire mixte, 

j’ai beaucoup de commentaires ici qui sont vraiment très directs. Donc, je voudrais, les 

sœurs, que vous compreniez, voyez-vous, que vous le compreniez bien. 

Et ensuite il nous dit dans son sermon LA PERSEVERANCE Dim 18.02.62 43 Et quand 

un homme croit une Parole de Dieu, peu importe combien petite est la foi, mais si elle 

ne se mélange pas avec les doutes, cela l’amènera à la Lumière. Certains parmi nous 

ont une grande foi qui accomplira bien des miracles. D’autres ont la foi pour tenir bon 

jusqu’à ce que cela arrive. Mais si c’est la foi authentique, une fois en possession d’elle, 

il n’y a rien qui va vous en détacher. Elle ne va pas se mélanger. Donc, cette personne-

là devient tenace. Elle a la persévérance. Peu importe combien de gens disent que les 

jours des miracles sont passés, il ne croit pas cela. Il tient ferme, parce qu’il a rempli 

les conditions et il a enfoncé la Parole dans son cœur ; par la foi, il croit Cela. Il se tient 

là. 

Remarquez les paroles de frère Branham dans son sermon LE DIEU DE CET ÂGE 

MAUVAIS 65-0801M 184 On ne peut pas mélanger de la connaissance avec la Parole 

de Dieu. Cette Parole, il faut La croire par la foi, pas par la connaissance. On ne La 

comprend pas ; on L’accepte. On déclare qu’Elle est vraie, et puis on aligne sa vie sur 

Elle. C’est tout ce qu’Il vous demande de faire. 

Donc, lorsque vous ajoutez quelque chose à la promesse, vous ne pouvez pas vous 

attendre à ce que la promesse se reproduise, parce que vous y avez ajouté et que vous en 

avez fait une promesse hybride. Et une promesse hybride n’a pas de vie parce que tout ce 

qui est hybride n’a pas de vie. 
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Dans son sermon CONFIRMATION ET EVIDENCE Jeu 21.06.62S frère Branham 

dit :51 C’est la raison pour laquelle Il pouvait les regarder et dire : « Ta foi t’a sauvé. » 

Il discernait cela. C’est cela la Parole. « Et si vous demeurez en Moi, et que Ma Parole 

en vous... » Ne faites pas entrer en vous une quelconque doctrine dénominationnelle 

mélangée et faite de main d’homme. Restez pur, à l’état pur vis-à-vis de la Parole. « Si 

vous demeurez en Moi et que Mes Paroles demeurent en vous, demandez ce que vous 

voudrez… » 

LA SAGESSE CONTRE LA FOI Dim 01.04.62 317 J’ai une Ecriture ici ; cela vous 

dérangerait-il que je La lise ? Prenons rapidement Hébreux chapitre 4, juste un instant. 

J’aimerais lire ceci ; ça me semble tout simplement bien à propos juste ici. Hébreux 4, 

et prenons Hébreux 4 et commençons du verset 1 jusqu’au verset 2 : Craignons donc, 

tandis que la promesse d’entrer dans son repos subsiste encore, qu’aucun de vous ne 

paraisse être venu trop tard. (Trop tard pour quoi ? Trop tard pour que cette promesse se 

produise en vous) Car cette bonne nouvelle nous a été annoncée aussi bien qu’à eux ; 

(les vierges sages et les vierges folles ont entendu le même Cri de minuit, le même Cri, 

le même Message) mais la parole qui leur fut annoncée ne leur servit de rien, car 

n’ayant pas été mêlées à… [La sagesse ? La connaissance ?] … la foi par ceux qui… (La 

foi par ceux qui ont fait quoi ?) Ceux qui l’entendirent ; 

Alors ils ont tous entendu le même message, mais la différence entre eux, ceux dans 

lesquelles la promesse s’est reproduite et ceux dans lesquelles la promesse ne s’est pas 

reproduite, c’était que ces derniers n’avaient pas la Foi ointe du Saint-Esprit, pas de 

lumière sur la Parole et donc pas de lumière sur la promesse elle-même.  

Comment pouvez-vous espérer que la promesse se reproduise en vous si vous ne savez 

même pas en quoi consiste cette promesse ?  

Si vous ne savez pas que la promesse de cette heure était d’abord l’Apparition, qui est la 

Parousia, avant la Venue ; alors vous ne savez pas ce qu’est le Message. Et si vous avez 

manqué ce qu’est le Message alors comment pouvez-vous espérer que la promesse de 

l’adoption et du placement se produira en vous si vous ne comprenez même pas qui est 

descendu.  

Si vous pensez que c’est William Branham qui a fait toutes ces choses, vous n’êtes pas 

seulement spirituellement aveugle et nu, mais vous n’avez aucune idée de ce qui se passe 

réellement en cette heure. Alors comment pouvez-vous vous attendre à ce que la promesse 

se reproduise en vous ? 

William Branham a compris ce qui se passait. Et il savait qu’il savait absolument qu’il 

n’y était pour rien, il était juste un observateur observant le dévoilement de Dieu. 

Dans son sermon LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN 65-0725M frère Branham a très 

clairement exprimé qu’il comprenait qu’il avait autant à faire avec le Message qu’un 

simple spectateur dont Dieu a utilisé la voix pour dire ce qu’il a vu se produire. Il a dit : 



Page 9 sur 18 
 

« Maintenant, je veux que vous sachiez ceci avec certitude, » Qu’est-ce que cela signifie 

? « Je veux que vous sachiez ceci avec certitude, » Il dit : je veux que vous sachiez en 

toute certitude ce que je vais vous dire, en sorte qu’il n’y ait pas de malentendu quant à 

là où je me tiens avec ce Message. 

Et puis il ajoute : « vous qui écoutez cette bande. Il se peut que vous ayez pensé 

aujourd’hui, que je cherchais à dire ça de moi, vu que c’est moi qui apportais ce Message. 

Je n’ai absolument rien à voir Là-dedans, je suis une voix, rien de plus. Et, ma voix, 

contre mon propre gré, même ; j’aurais voulu être trappeur. » 

Il vous dit qu’il n’était pas un complice volontaire de ce que Dieu faisait, mais juste un 

observateur qui a ouvert la bouche pour vous dire ce qu’il voyait se produire.  

Une fois, frère Branham a décrit à quoi ressemblaient les visions dans son sermon N’ayez 

pas peur 60- 0717 et puisque nous n’avons pas le temps de lire les nombreuses pages de 

commentaires à ce sujet ce matin, si nous voulons finir à l’heure, alors laissez-moi juste 

vous simplifier ce qu’il a dit en un mot, et ensuite, vous consulterez ce sermon et glanerez 

par vous-même. 

Il a dit que les visions étaient ainsi : Disons que vous et vos amis vouliez voir le cirque 

mais vous étiez trop pauvre pour vous acheter un billet alors vous faites le tour de la 

clôture et voyez un trou de nœud dans les planches en bois, et il est trop haut pour que 

tout le monde puisse y voir, mais vous êtes assez grand pour vous hisser et vous maintenir 

par le haut de la clôture pour voir à travers le trou de nœud. Alors, pendant que vous 

regardez à travers ce trou de nœud, vous commencez à décrire à vos amis ce que vous 

voyez. 

Il a dit que c’est ainsi que les visions fonctionnent. Vous n’avez absolument rien à voir 

avec ce que vous voyez, vous n’êtes qu’une voix comme un présentateur de radio qui 

vous décrit scène après scène ce qu’il voit sur le terrain.  

Et c’est ce que frère Branham nous dit ici dans LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN. 

Or, nous lisions dans LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN 65-0725M où frère 

Branham dit : « Maintenant, je veux que vous sachiez ceci avec certitude. » (En d’autres 

termes : « Je veux m’assurer que vous compreniez ce que je vais vous dire ») 

Et puis il dit : « et vous qui écoutez cette bande. Il se peut que vous ayez pensé 

aujourd’hui, que je cherchais à dire ça de moi, vu que c’est moi qui apportais ce Message. 

Je n’ai absolument rien à voir Là-dedans, je suis une voix, rien de plus. » 

Tout comme le gamin qui regardait à travers le trou laissé par un nœud. Je n’avais 

absolument rien à voir dans ces visions, ce n’était pas ce que j’ai fait, mais ce que je viens 

de voir et de vous transmettre. 
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Je n’ai absolument rien à voir Là-dedans, je suis une voix, rien de plus. Et, ma voix, 

contre mon propre gré, même ; j’aurais voulu être trappeur. Mais ce que j’ai résolu de 

faire, et que je suis déterminé à faire, c’est la volonté de mon Père. Je ne suis pas Celui 

qui est apparu là-bas à la rivière ; je me tenais simplement là quand Lui est apparu. 

Je ne suis pas Celui qui est apparu, j’étais juste un observateur de ce qu’Il a fait, c’est Lui 

qui est apparu. 

« Je ne suis pas Celui qui fait ces choses et qui prédit ces choses qui arrivent d’une façon 

si parfaite ; je suis seulement quelqu’un qui est proche quand Lui les fait. J’étais 

seulement une voix qu’Il a utilisée, pour Le dire. Ce n’était pas ce que moi, je savais ; 

c’est seulement ce à quoi je me suis abandonné, et Il a parlé à travers moi. Ce n’est pas 

moi, » 

Donc cela devrait vous faire savoir que nous n’adorons pas plus l’homme avec la voix 

que le commentateur de base-ball. Le commentateur n’a jamais frappé le home run, il ne 

fait que vous dire qui l’a fait. Le commentateur n’a jamais marqué de points, il ne fait que 

vous dire qui l’a fait. Le commentateur ne s’est pas dévoilé, il ne fait que vous dire qui 

l’a fait. J’espère que vous le comprenez. Et si frère Branham embellissait tout ce que Dieu 

lui avait montré par vision, il aurait alors hybridé la vision avec l’embellissement de 

l’homme, et alors vous ne pouviez pas vous attendre à ce que la Parole de la Promesse se 

reproduise. 

Ecoutez, les visions sont comme la télévision. Voilà pourquoi il est appelé télé - vision, 

parce que la vision de ce qui est vu en personne est téléportée à travers les ondes vers 

votre petite boîte pour que vous puissiez voir par vous-même ce que les autres voient en 

personne. Vous n’êtes pas sur le lieu du jeu mais pourtant vous êtes sur le lieu dans le 

sens où vous voyez ce qui se passe là-bas à travers l’instrument des ondes Ethernet de la 

4ième dimension, ce qui se passe réellement au stade pendant que vous êtes assis dans votre 

maison. Vous qui nous recevez en temps réel, vous êtes ici dans le sens où vous voyez 

par vision, c’est-à-dire par vos yeux, ce qui est téléporté dans votre maison en ce moment.  

C’est pourquoi frère Branham a dit que vous ne pouvez pas y ajouter ou y retrancher et 

produire ce qu’est véritablement la promesse. Vous devez simplement dire ce qu’est la 

promesse comme Dieu l’a dite. 

Pouvez-vous imaginer un commentateur sportif qui invente dans sa tête le match et ne 

commente pas vraiment ce qui se passe en réalité ? Eh bien, c’est ce qui se passe tous les 

soirs sur les principales chaînes d’information. Ils ne font qu’inventer leur version des 

nouvelles et dire aux gens ce qu’ils disent se produire alors que cela ne se produit pas. 

C’est pourquoi tout n’est que fausse information.  

Et qu’en est-il des églises aujourd’hui ? Est-ce qu’ils rapportent la promesse tel que Dieu 

l’a dit ? Non. Voilà pourquoi vous avez des organisations qui se forment autour de 

certaines versions du Message, comme cela se fait. Et c’est une fausse foi, ou une fausse 
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révélation. Et ça ne sera jamais en mesure de produire la véritable promesse, car il s’agit 

d’une promesse hybride, et il n’y a pas de vie dans tout ce qui est hybride. Voilà pourquoi 

Moïse a dit « 58 Si tu n’observes pas et ne mets pas en pratique toutes les paroles de cette 

loi, écrites dans ce livre, si tu ne crains pas ce nom glorieux et redoutable de l’Éternel, 

ton Dieu, 59 l’Éternel te frappera miraculeusement, toi et ta postérité, par des plaies 

grandes et de longue durée, par des maladies graves et opiniâtres. » 

C’est pourquoi Jésus a dit dans le livre des Révélations : « 18 Je le déclare à quiconque 

entend les paroles de la prophétie de ce livre : Si quelqu’un y ajoute quelque chose, Dieu 

le frappera des fléaux décrits dans ce livre ; 19 et si quelqu’un retranche quelque chose 

des paroles du livre de cette prophétie, Dieu retranchera sa part de l’arbre de la vie et 

de la ville sainte, décrits dans ce livre. » 

C’est pourquoi l’Apôtre Paul a dit dans Galates 1.8 Mais, quand nous-mêmes, quand un 

ange du ciel annoncerait un autre Évangile que celui que nous vous avons prêché, qu’il 

soit anathème ! 9 Nous l’avons dit précédemment, et je le répète à cette heure : si 

quelqu’un vous annonce un autre Évangile que celui que vous avez reçu, qu’il soit 

anathème ! 

C’est pourquoi William Branham dit dans DIEU SE CACHE ET SE RÉVÈLE DANS 

LA SIMPLICITÉ 63-0317M 385 Alors quoi ? Pourquoi les gens ne peuvent-ils pas 

croire la simple simplicité d’un groupe de gens humbles, vous voyez, et la–la Voix des 

signes de Dieu ? Pourquoi ne peuvent-ils pas y croire ? Ça se passe comme ça s’est 

toujours passé, une véritable Parole de Dieu manifestée. C’est, ils sont trop intelligents 

et trop instruits pour croire la forme toute simple de la Parole écrite. Ils veulent Y ajouter 

leur propre interprétation. “Ça ne veut pas dire ceci. Ça ne veut pas dire cela.” Voyez ? 

Oui, ça veut dire Cela. 386 Écoutez. Permettez-moi de dire ceci, rapidement. Même les 

visions que Dieu donne ici, dans ce lieu, elles sont tellement mal comprises. C’est pour 

cette raison que vous m’entendez dire sur les bandes : “Dites ce qui est dit sur les 

bandes. Dites ce qui est dit dans les visions.” 

Ce sont ceux qui regardent à travers le trou de nœud du plan éternel de Dieu et nous 

retransmettaient ce qu’ils ont vu dans ce plan. Alors dites simplement ce que disent les 

bandes et seulement ce qu’elles disent. N’embellissez pas le Message et n’en faites pas 

ce qu’il n’est pas sinon la promesse ne se produira jamais en vous.  

Et donc quand nous examinons les promesses de Dieu pour cette dernière heure, nous 

devons rester avec ce que Dieu a dit concernant ces promesses si nous nous attendons à 

ce que ces promesses se produisent pour nous et en nous.  

Et n’oubliez jamais qu’il y a des promesses spécifiques à l’Epouse de Christ pour cette 

heure, et nous parlons d’adoption, de se manifester comme fils et de devenir à l’image du 

Fils premier-né. Alors dites simplement ce que Dieu a dit à leur sujet et la Parole se 

reproduira en vous. 
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Frère Branham nous a avertis de ce qui arrivera si nous modifions les promesses de Dieu. 

Dans son sermon LA CONDAMNATION PAR REPRÉSENTATION 60-1113 il dit : 

106 Une foi hybride, qui lira Hébreux 13, qui dira : “‘Jésus-Christ est le même hier, 

aujourd’hui et éternellement’”, Hébreux. Ensuite, la foi hybride intervient : “Eh bien, 

dans un sens, Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement, mais Il n’est pas... Il ne 

peut pas guérir aujourd’hui, parce que ce n’est pas dans Son programme.” 107 Mais la 

Foi authentique dira : “Il est le même.” Elle n’est pas hybride. Elle n’est pas–elle n’est 

pas liée à une église bourrée de théologie d’homme ; ce n’est pas une religion de mulet : 

la parole de l’homme croisée avec la Parole de Dieu, 

En parlant de la façon dont Eve a été séduite par une parole hybride, frère Branham 

déclare dans son sermon LA CONDAMNATION PAR REPRÉSENTATION 60-1113 

102 Elle a été incrédule à l’égard de la Parole de Dieu. Dieu avait dit que telle et telle 

chose allait arriver ; elle aurait dû laisser Ça tel quel. Elle aurait dû Y croire tel que 

Dieu L’avait dit. Mais, non, Satan s’est présenté là avec sa théologie, et elle l’a croisée 

avec ça, et en a donné à Adam ; et ce qui en est résulté, c’est une foi hybride. 103 C’est 

ça que l’église a aujourd’hui, la soi-disant église : une foi hybride. Elle est croisée avec 

des craintes, avec des doutes, de l’agitation. Si c’était une Foi authentique, elle serait 

inébranlable. Quand Dieu dit quelque chose, ce serait comme ça. Mais, voyez-vous, elle 

l’a croisée avec ça. Elle a pris ce que Dieu avait dit et ce que Satan avait dit, elle a baratté 

ça ensemble, et elle a dit : “Voilà, c’est ça.” 

DIEU TIENT SA PAROLE 57-0407M 105 Mais, souvent, quand des actes surnaturels 

ont été accomplis, alors il y a un mélange de gens de toute espèce qui vont suivre. 106 

C’est ce qui s’est passé aux jours de Luther. Quand le mélange... C’est depuis cette 

époque-là que Dieu essaie de les faire sortir. Et aux jours de Luther : “Le juste vivra par 

la foi.” Ils l’ont testé, ils l’ont éprouvé, et ils ont vu que c’était bien vrai. Un mélange de 

gens de toute espèce a suivi. Et dès le départ de Luther, qu’est-ce qui s’est passé ? Ils 

ont organisé l’église et ont formé un grand système ecclésiastique. Et à ce moment-là, 

l’église a été remise au rancart. 

CHRIST Lun 21.02.55 46 Vous avez une foi intellectuelle. Oh ! vous croyez la Parole, 

et vous mélangez cela, et vous faites en sorte que cela s’accommode avec votre 

théologie. 

L’EXPOSE DES SEPT ÂGES DE L’EGLISE CHAPITRE 6 PAGE.224 {233-2} Dès 

que la première Église de Rome s’est organisée, elle est morte. Dès que les luthériens se 

sont organisés, la mort s’est installée, et ils sont morts. En dernier lieu sont venus les 

pentecôtistes, qui se sont organisés. L’Esprit les a quittés, bien qu’ils refusent de le croire. 

Mais Il les a quittés. Ce mariage a apporté la mort. Ensuite est venue la lumière de 

“l’Unité de la Divinité”. Eux aussi se sont organisés, et ils sont morts. 

LES SEPT ÂGES DE L’EGLISE CHAPITRE 7 PAGE 243 {251-1} Aucun de ces 

messagers n’a eu d’organisation. Ou bien ils ont été expulsés, ou bien ils se sont séparés 
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eux-mêmes, convaincus que l’organisation était un péché. Comment le Saint-Esprit 

pourrait-Il être dans une organisation, alors que ce sont les organisations qui prennent 

la place de l’Esprit, et que les dénominations prennent celle de la Parole ? Souvenez-

vous : “organisation” égale “MORT”. Il ne peut en être autrement. Quand le monde 

prend le contrôle, l’Esprit se retire. 

L’EXPOSE DES SEPT ÂGES DE L’EGLISE CHAPITRE 6 PAGE 224 {232-3} 

Montrez-moi une seule Église sortie d’une organisation qui n’ait pas reformé une 

organisation. Il n’y en a aucune – pas une seule. 

L’EXPOSE DES SEPT ÂGES DE L’EGLISE CHAPITRE 9 PAGE 354 Frère 

Branham dit, en gros, dans cette prochaine citation, que quand vous souscrivez à une 

doctrine qui ne peut pas être étayée par les saintes Écritures, votre doctrine est fausse et 

lorsque vous vous organisez autour de cette doctrine, c’est à ce moment-là que la mort 

s’installe. 

« {363-3} Nous pouvons constater la fausseté de cette doctrine, non seulement en ce 

que rien dans les Écritures ne la confirme, mais aussi en ce que ceux qui se sont 

attachés à cette doctrine ont immédiatement formé une organisation fondée sur cette 

même doctrine, ce qui prouvait qu’ils n’étaient pas dans la vérité, malgré qu’ils 

essayaient de le faire croire aux gens. Oh, cela semblait bien beau. Il semblait qu’on 

était revenu aux jours de la Pentecôte. Mais la preuve du contraire a été faite. Ce n’était 

pas possible, parce qu’elle est devenue une organisation. C’est la mort, et non la vie. 

Cela avait l’air tellement proche de la vérité que des foules de gens s’y sont laissé 

prendre." 

L’EXPOSE DES SEPT ÂGES DE L’EGLISE CHAPITRE 5 PAGE 197 {206-5} Les 

dénominations ne sont pas de Dieu. Elles ne l’ont jamais été et ne le seront jamais. C’est 

un mauvais esprit qui sépare le peuple de Dieu, avec la hiérarchie d’un côté et les 

laïques de l’autre. C’est donc un mauvais esprit qui sépare les gens les uns des autres. 

Voilà ce que font l’organisation et les dénominations. Par l’organisation, elles se 

séparent de la Parole de Dieu et se mettent en état d’adultère spirituel. 

L’EXPOSE DES SEPT ÂGES DE L’EGLISE CHAPITRE 5 PAGE 197 {206-3} Et 

depuis, c’est ce qui s’est produit dans tous les âges. Dieu libère les gens. Ils sortent par 

le sang, sanctifiés par la Parole, ils passent par les eaux du baptême et ils sont remplis 

de l’Esprit, mais au bout d’un moment leur premier amour se refroidit, quelqu’un trouve 

qu’ils devraient faire une organisation pour assurer leur avenir et se faire un nom, et 

les voilà qui reforment une organisation, dès la deuxième génération, et parfois même 

avant. Ils n’ont plus l’Esprit de Dieu, mais seulement une forme de culte. Ils sont morts. 

Ils se sont hybridés avec les credo et les formes, et il n’y a plus de vie en eux. 

L’EXPOSE DES SEPT ÂGES DE L’EGLISE CHAPITRE 4 PAGE 119 le cheval est 

le type du vrai croyant, et l’âne représente le croyant inique. Mêlez les deux, et vous avez 
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une religion stérile, formaliste. Elle n’a pas la semence de vie. Elle est morte. Elle parle 

de la vérité, mais elle ne peut pas la produire. Dieu n’est pas en elle, et pourtant elle se 

rassemble pour parler de Dieu, tout en reniant systématiquement Sa puissance. Ils 

renient la Parole au Nom même du Seigneur. Et il n’y a jamais d’espoir pour eux. Vous 

rendez-vous compte qu’aucune religion organisée n’a jamais eu un réveil ? Jamais ! Une 

fois qu’ils ont formé une organisation, ils sont morts. Ils ne pourront jamais revenir. 

Non monsieur. 

ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE A DIEU, SANS QUE CE SOIT LA 

VOLONTE DE DIEU Sam 27.11.65D 289 Et tout homme qui construit quoi que ce soit, 

n’importe quelle organisation, ou quoi que ce soit, sur une base autre que la Parole de 

Dieu, c’est du sable mouvant, et ça va s’effondrer ! Ça va mourir, c’est sûr et certain, 

parce que la Parole de Dieu est un Corps croissant de l’Epouse. Vous ne pouvez pas faire 

que tout soit le pied, tout soit le bras, tout soit la cuisse. Ces choses viennent en leur 

saison. 290 Et les Pentecôtistes, vous avez ramené tout cela à une seule chose, c’est 

pourquoi vous ne pouvez pas accepter de nouvelle révélation. 

LA MARQUE DE LA BETE Ven 17.02.61 59 Mais les gens, une fois ils ont une 

organisation, ils s’y accrochent, plutôt que de s’accrocher à la croix et à Christ. Voyez-

vous ? Par conséquent, ils… Si vous avez une organisation, et que vous l’établissez et la 

terminez par une virgule : « Nous croyons tout ceci plus tout ce que le Seigneur nous 

révèlera », c’est bien. Mais lorsque vous terminez cela par un point, vous mourrez là 

même. Et montrez-moi une qui ne se termine pas par un point et qui ne soit pas morte. 

Assurément que c’est comme ça. Voyez-vous ? 

LE CHEF D’OEUVRE 64-0705 140 Non, la tige, l’aigrette, la balle, quand ils étaient 

en vie, ils ont produit (au début de leur réveil) un porteur d’une certaine partie de la Vie 

de la Semence, mais, quand ils ont formé une organisation, la Vie en est sortie. Nous 

avons la preuve de ça tout au long de l’histoire. Aucune organisation n’a jamais produit 

quoi que ce soit après s’être organisée. Elle était morte. C’est exact. 141 Regardez bien, 

la Vie continue son trajet, là. Elle continue à avancer. 142 Remarquez, ce qu’elles ont 

fait, ce que celles-là ont fait, toutes, l’histoire nous le prouve que c’est exactement comme 

ça que ça s’est passé pour les églises, elles n’allaient plus jamais Lui être utiles. 

L’organisation a été mise au rancart. Tout au long de l’histoire, il n’y a jamais eu une 

église qui ne soit morte après s’être organisée. L’organisation est morte, et elle ne s’est 

plus jamais relevée. Ne le voyez-vous pas ? Hommes aveugles, ouvrez les yeux ! La nature 

et la Parole sont là qui œuvrent en coordination, et le prouvent, ici même, que Ceci, c’est 

la Vérité, que c’est la Vérité. La Vie sort de la tige pour former l’aigrette ; à partir de 

l’aigrette, Elle forme la balle ; et Elle sort de la balle pour prendre forme de nouveau 

dans le Grain originel. Remarquez, elles n’allaient jamais plus Lui être utiles. 

Maintenant, je ne sais pas à quel point quelqu’un pourrait le dire plus clairement que frère 

Branham l’a fait ici. Une fois qu’un mouvement de Dieu s’organise, il n’est plus jamais 
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utile à Dieu !!! Chaque dénomination a commencé avec une vérité doctrinale, mais quand 

ils ont commencé à organiser cette vérité, c’est à cet instant que la vie en est sortie. Il a 

dit : ils ont produit (au début de leur réveil) un porteur d’une certaine partie de la Vie de 

la Semence, mais, quand ils ont formé une organisation, la Vie en est sortie. 

J’espère que, vous qui entendez ce sermon ou qui le lisez sur la Toile, vous saisissez ce 

que frère Branham dit ici. N’essayez jamais d’organiser ce Message. Au moment où vous 

le faites, la vie de Dieu sortira de ce que vous essayez d’organiser. Ils ont essayé de 

l’organiser en RDC et cette organisation a explosé et elle est mort sur le champ. Je l’ai vu 

se développer et quelque chose dans mon esprit a dit : éloigne-toi de cela, ils essaient 

d’organiser la doctrine et d’établir une hiérarchie au sein leur organisation. Et ils l’ont fait 

et leur mouvement est mort sur place. Dieu est parti. 

Et remarquez quand ils font cela, la Vie de la Parole les quitte et ils commencent à établir 

entre eux une hiérarchie d’hommes dans laquelle si vous ne les écoutez pas, vous vous 

retrouvez à la porte. Et quand les gens atteignent cette condition, ils sont sur la voie de 

l’organisation et de la mort. 

Vous voyez donc qu’il y a un réel danger à chaque fois que vous essayez d’améliorer ce 

que Dieu a donné par inspiration. Le danger vient quand les gens essaient d’organiser tout 

mouvement de Dieu. Et ce pourquoi ils organisent un mouvement de Dieu, c’est parce 

qu’ils ne sont pas satisfaits de la façon dont Dieu présente ce mouvement pour commencer 

? Et ils essaient ensuite de façonner ce qu’ils pensent être une meilleure façon de le 

présenter. Ils finissent par prendre une parole qui change la vie pour en faire une Parole 

orientée vers les œuvres.  

Il suffit de regarder partout où Dieu a eu un pasteur ou un enseignant vraiment oint, et 

quand cet homme quitte la scène, les gens essaient de s’accrocher à ce qu’il leur a apporté, 

et très vite, ils commencent à organiser ce qu’il leur a enseigné en un ensemble de règles 

enseignées par le tour de passe-passe de l’homme. Et puis la Parole devient pour eux 

règle sur règle, règle sur règle, précepte sur précepte, précepte sur précepte, un peu ici 

et un peu là et puis ils tombent à la renverse d’où ils sont sortis, ce qui était les œuvres. 

Et si vous pensez que je me trompe en disant cela il suffit de lire la traduction NIV du 

chapitre 28 d’Esaïe. 

Ésaïe 28.8 Toutes les tables sont couvertes de vomi et il n’y a pas d’endroit sans saleté. 

Maintenant, qu’est-ce que du vomi, si ce n’est de la nourriture d’un autre jour qui s’est 

mélangée dans l’homme, et puis qu’il a régurgité. 9 « Qui essaye-t-il d’enseigner ? A qui 

explique-t-il son Message ? Aux enfants sevrés de leur lait, à ceux qui viennent d’être 

retirés du sein ? 

L’Apôtre Paul a dit : « alors que vous devriez être des enseignants, vous avez besoin de 

lait ». 
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Pourquoi ? Parce que ceux qui ont besoin de lait sont des bébés et des immatures. 

L’Apôtre Paul a dit : « Quand j’étais enfant, je pensais comme un enfant, et donc, je 

parlais comme un enfant et agissait d’une manière enfantine, mais quand je suis devenu 

un homme, j’ai dû mettre de côté la façon de penser enfantine qui entraîne des paroles et 

des actions enfantines. » 

Alors la Parole du Seigneur devient pour eux ; 10 Car c’est : faire et faire, faire et faire, 

règle sur règle, règle sur règle ; un peu ici, un peu là. » 

Remarquez que leur perception de la Parole retourne au légalisme : faire et ne pas faire. 

11 Très bien alors, avec des lèvres et des langues étrangères, Dieu parlera à ce peuple, 

si Dieu parle à ce peuple, alors ce qu’il entendra sera « Ainsi dit le Seigneur », et c’est 

le repos que Dieu a pour Ses Elus. Les élus se reposent sur « l’Ainsi dit le Seigneur ». 

12 à qui il dit : « Voici le lieu de repos, que le las se repose » ; et, « c’est le lieu de repos », 

mais ils n’ont pas voulu écouter. 

13 Alors la parole du Seigneur deviendra pour eux : Faire et faire, faire et faire, règle 

sur règle, règle sur règle ; un peu ici, un peu là, pour qu’ils aillent et tombent à la 

renverse, soient blessé et pris au piège et capturé. 

Cette formulation ne pourrait pas être plus claire et plus parfaite. On nous dit que comme 

ils n’écouteront pas la Voix du Seigneur, ils refuseront alors le repos et entreront dans les 

œuvres. Faire et faire, et règle sur règle. Et donc nous voyons une indication très claire 

d’un peuple qui quitte la Vie de la Parole, qui libère l’homme des œuvres et le fait entrer 

dans le repos, mais quand ils quittent cette Parole, ils reviennent toujours aux œuvres.  

Maintenant, il n’est pas dit pas qu’ils quitteront sciemment la Parole de Dieu pour les 

œuvres. Personne ne le ferait. Mais il est dit : 13 Alors la parole du Seigneur deviendra 

pour eux : Faire et faire, faire et faire, règle sur règle, règle sur règle ; un peu ici, un 

peu là, pour qu’ils aillent et tombent à la renverse, soient blessé et pris au piège et 

capturé. 

Vous voyez la Parole du Seigneur, pour eux, deviendra faire et faire, règle sur règle. 

Pour eux cela devient des œuvres.  

En d’autres termes, ils commencent à essayer de le faire par eux-mêmes parce que la Vie 

de la Parole les quitte quand ils refusent le repos que Dieu nous donne en entrant en Jésus-

Christ, Qui est le même hier aujourd’hui et pour toujours. 

Par conséquent, observez tout mouvement de Dieu, quand le ministère que Dieu a utilisé 

quitte la scène beaucoup de ceux qui ont suivi ce ministère commencent à essayer de 

s’accrocher à ce qui était enseigné mais ce faisant, ils l’organiseront et quand la Vie 

s’en va, le repos est parti, les œuvres suivront toujours. 
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Au lieu de prêcher la Vie qui est dans la Parole, les sermons se concentrent sur la tenue 

vestimentaire, la conduite et la théologie de corde à linge, ou sur les bandes elles-mêmes 

au lieu de ce qui est dans ces bandes, ou ils se concentreront sur ce que vous devriez 

manger ou ne pas manger, et bientôt les gens commenceront à se regarder les uns les 

autres à la recherche de faute des uns des autres, puis ils commenceront à se séparer en 

groupes et en clans, et une fois que cela se produit, cette œuvre est spirituellement morte. 

Oh, ils peuvent avoir beaucoup plus de membres que le ministère qui reste avec la Parole, 

mais ce n’est pas surprenant parce que l’apôtre Paul a dit dans Galates 4.27 « Car les 

enfants de la délaissée seront plus nombreux que les enfants de celle qui était mariée. »  

Et celle qui est mariée, c’est une Epouse. 

Vous savez que je ne peux pas lire à suffisance ce verset de la Bible pour vous avertir de 

ce qui se passe encore aujourd’hui dans ce Message. 

9 « Qui essaye-t-il d’enseigner ? À qui explique-t-Il son Message ? Sa Doctrine ? Aux 

enfants sevrés de lait, à ceux qui viennent d’être retirés du sein ? Je ne pense pas !!! 10 

Car pour eux, cela est devenu : Faire et faire, faire et faire, règle sur règle, règle sur 

règle ; une peu ici, un peu là. » 11 Très bien alors, avec des lèvres et des langues 

étrangères Dieu parlera à ce peuple, 12 à qui il a dit : « Voici le lieu de repos, laissez le 

las se reposer » ; et, « C’est le lieu du repos », mais ils n’ont pas voulu écouter. Alors, la 

parole de l'Éternel deviendra pour eux : Faire et faire, faire et faire, règle sur règle, règle 

sur règle ; un peu ici, un peu là, pour qu’ils aillent et tombent à la renverse, soient blessés 

et pris au piège et capturé. 

Frère Branham dit dans LE CHEF D’OEUVRE 64-0705 143 Ne voyez-vous pas 

pourquoi Il n’a jamais utilisé une organisation ? Il ne peut plus y retourner. Elle est 

morte. Mais la Vie continue à se transmettre, de l’un dans l’autre. Voyez-vous, ils 

introduisent des credo, et ils injectent. “Quiconque ajoutera une seule parole, ou 

retranchera une seule Parole”, voyez-vous, il n’Y a plus accès. C’est la Semence de Vie 

qui doit continuer son trajet. 

Et à chaque âge, après chaque réveil, une fois que le peuple s’éloigne de la Lumière que 

Dieu leur envoie et retourne aux programmes d’œuvre, la Vie les quitte et Dieu Se déplace 

avec Sa Lumière. Paul nous dit dans Ephésiens chapitre 4 et verset 17 que lorsqu’ils 

perdent la compréhension qu’ils ont de la Parole, la Vie de Dieu les quitte aussi. 

Éphésiens 4.18 Ils ont l’intelligence obscurcie, ils sont étrangers à la vie de Dieu, à cause 

de l’ignorance qui est en eux, à cause de l’endurcissement de leur cœur. 

Donc, à cause de l’endurcissement de leurs cœurs et de leur ignorance volontaire alors 

qu’ils s’éloignent de la compréhension qu’ils avaient, ils se sont eux-mêmes coupés de la 

Vie de Dieu. En substance, ils s’éloignent de la fontaine de Vie. Il n’y a aucune raison 

de s’arrêter de prêcher la doctrine pour revenir aux œuvres, car Christ est la doctrine.  
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Si vous prêchez Christ, le cœur des gens sera rempli de la Vie et il n’y aura pas de besoin 

de prêcher une religion de corde à linge. Remplissez les gens de la Vie de Dieu et Dieu 

vivra à travers eux. 

Et peu importe ce que vous faites pour purifier votre vie, si vous n’êtes pas né de nouveau, 

ce n’est même pas satisfaisant pour Dieu, de toute façon. Tout ce genre de justice n’est 

que des haillons sales. C’est ce qu’il a dit. 

Il faut donc que ce soit une doctrine. Car si vous vous concentrez sur la Doctrine de Christ, 

vous avez Dieu, un point, c’est tout. Et Jean a dit : celui qui a le Fils a la vie. Et le mot 

« a » a été traduit du mot grec « echo », et donc « Celui qui fait écho au fils fait écho à la 

Vie », et « Celui qui fait écho à la doctrine de Christ fait écho à Dieu lui-même ».  

Alors que la Vie avance, la doctrine de Christ continuera d’être enseignée par ceux qui 

sont fidèlement enseignés. Et lorsqu’une église cesse d’enseigner la doctrine et 

commence à se concentrer sur les règles, l’ordre, faire et ne pas faire, cela montre qu’elle 

a perdu son premier amour et a quitté la doctrine de Christ qui est Christ lui-même, et 

quand ils font cela, ils ne font plus écho ou ne reflètent plus la Vie, ni ne font écho ou ne 

reflètent Dieu, car Dieu est la Vie, et Sa Parole est la Vie. 

Prions... 
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